

児童館 こどものひひば



ママといつしょ



南児童館で昨年4月から行っている「ママといつしょ」は、手遊び、マット運動や体操などを通して親子のきずなを深めるものです。できなかつたことがお友だちと楽しくできるようになつた時の感動は、一生の宝物です。「ママといつしょ」は、木曜日午前10時30分から行っています。親子の成長の場やママの友達づくりの場として、みんなの参加をお待ちしています。



西児童館では、11月12日に「野菜の皮むきに挑戦」を行いました。じゃがいもや玉ねぎ、きのこなどを家から持参していただろありましたが、とてもおいしくありました。野菜の形は大きいものや小さいものなどいろいろな汁が出来上がりました。

野菜の皮むきに挑戦

集まつたお父さん達が子どもとの関わり方を学びました。講座が進むにつれ、お父さん達の顔が自信に満ちあふれていくのがとても印象的でした。
母親クラブのみなさん、木村先生ありがとうございました。

母親クラブのみなさん、木村先生ありがとうございました。

1月の行事予定

○南児童館 ☎(84)3456

- ・ドッジボール大会
- ・ママといつしょ
- ・ジャンボカルタ取り大会

- ・ママといつしょ
- ・みんなでクッキング
- ・ママといつしょ
- ・ここまで遊ぼう

18日(月)
21日(木)
24日(日)
28日(木)

- 西児童館 ☎(84)2321
- ・プログラミング
- ・棒バランス
- ・ちびっこ広場
- ・どこさゲーム
- ・絵本の読み聞かせ
- ・ドミノ積みに挑戦

11月14日・28日
18日(月)
20日(水)
28日(木)

お父さんといつしょ

11月14日・28日、母親クラブ主催による「お父さんといつしょ」を南児童館で行いました。講師に東関東子育てサポートセンターの木村利行先生を迎えて、



思いやりの心で明るい社会を

五霞・境 人権・同和教育研修会が開催されました

12月2日、中央公民館において、五霞・境人権・同和教育研修会が開催されました。当時は、両町教育委員をはじめ各小学校のPTA、家庭教育級生、各種団体のみなさんなど255名が参加しました。講師の藤田正氏は、現在音楽プロデューサー兼音楽評論家をされております。



大学在学中から月間「ミュー
ジック・マガジン」の編集部に
在籍され、編集者としてロック
・ミュージックから純邦楽まで
担当された後、本格的に評論
家の音楽プロデューサーとして
の活動をスタートされました。
演題「竹田の子守唄～名曲に
隠された真実～」という講演の

中では、竹田の子守唄が、被差別部落に生まれたとされる名曲であること。なぜ、1970年代初めに『赤い鳥』というフオーレ・グループが歌い、ミリオンセラーとなり全国的に大ヒットしたのち、通常に放送されなくなってしまったのか。陽の当たりたくない名作となってしまった背景には部落差別問題があることなどが語られ、「この歌は、人生をしみじみと映し出しているダイヤモンド」とおっしゃいました。

先生の歌(CD)あり、ユーモアあり語るトークに、観客のみなさんは引き込まれました。最後に、セクシャルハラスメント、個人情報の保護、部落差別の事例を紹介した、人権啓発ビデオ「人権を行動する」を観て、人権(同和)問題について研修しました。